

Vortrag an den Ministerrat

Organisation für Wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD); Ministerinnen- und Ministertreffen des Verbraucherschutzkomitees; Paris, 8. und 9. Oktober 2024; österreichische Delegation

Am 8. und 9. Oktober 2024 wird in Paris ein Treffen des Verbraucherschutzkomitees der Organisation für Wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD) auf Ebene der Ministerinnen und Minister zum Thema „Verbraucher im Mittelpunkt des digitalen und grünen Wandels“ abgehalten.

Die Ministerinnen und Minister werden sich bei dem Treffen mit Fragen zu den Themenbereichen digitaler Übergang im Verbraucherschutz, Produktsicherheit auf dem Weltmarkt, nachhaltiger Konsum im Sinne des grünen Wandels, Unterstützung der wirtschaftlichen Entwicklung durch Verbraucherpolitik sowie der Förderung des Verbraucherwohlergehens durch internationale Zusammenarbeit befassen.

Es ist beabsichtigt, zu diesem Treffen folgende österreichische Delegation zu entsenden:

Dr. Ulrich Herzog
Delegationsleiter

Bundesministerium für Soziales,
Gesundheit, Pflege und
Konsumentenschutz
Leiter der Sektion III (Konsumentenpolitik
und Verbrauchergesundheit)

Botschafter
Dr. Gerhard Jandl
Stv. Delegationsleiter

Ständiger Vertreter Österreichs bei der
OECD, Paris

Mag. Helmuth Perz
Stv. Delegationsleiter

Bundesministerium für Soziales,
Gesundheit, Pflege und
Konsumentenschutz
Leiter der Abteilung III.A.3
(Produktsicherheit, umweltbezogene
Konsumenteninteressen und
Verbraucherbildung)

Mag.a Susanne Hohenauer
Stv. Delegationsleiterin

Bundesministerium für Soziales,
Gesundheit, Pflege und
Konsumentenschutz
Abteilung III.A.1 (Europäische und
internationale Konsumentenpolitik,
Verbraucherbehördenkooperation)

Der Delegation werden im unbedingt notwendigen Ausmaß weitere Beraterinnen und Berater des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten, des Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz sowie des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie beigezogen.

Die mit der Entsendung dieser Delegation verbundenen Kosten finden ihre Bedeckung in den Budgets der jeweils entsendenden Ressorts. Sofern Beschlüsse mit finanziellen Auswirkungen gefasst werden, werden sie aus den dem zuständigen Ressort zur Verfügung gestellten Mitteln bedeckt.

Im Einvernehmen mit dem Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz stelle ich daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen, die Mitglieder der österreichischen Delegation in der oben angeführten Zusammensetzung zur Teilnahme an den Beratungen und Beschlussfassungen des Treffens des Verbraucherschutzkomitees der Organisation für Wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD) auf Ebene der Ministerinnen und Minister der OECD-Mitgliedstaaten zu bevollmächtigen.

29. August 2024

Mag. Alexander Schallenberg, LL.M.
Bundesminister